

作業中は、常に、「逃げ場」を確保しておきましょう

発進するときは、前後左右、周囲の安全を確認しましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに

クレーン車横転 アーム直撃で男性死亡

同僚社員が操作するクレーン車が横転 資材倉庫敷地
クレーン車の前方で、鉄製バケットにワイヤを巻き付ける作業をしていた

◇作業中は、常に、「逃げ場」を確保しておきましょう◇

2019/12/4(水) 10:00

3日午前11時40分ごろ、徳島県の建設会社の資材倉庫の敷地で作業をしていた社員の男性（58）=に、クレーン車（25トン）のアーム部分が直撃した。男性は全身を強く打ち、その場で死亡が確認された。警察によると、クレーン車は同僚の男性社員（64）が操作しており、何らかの原因で横転。クレーン車の前方で、鉄製バケットにワイヤを巻き付ける作業をしていた男性にアームが当たった。

父親が、1歳の男児はね重体

父親の出勤を見送りに母親と外へ
目を離したすきに車に近寄る

◇発進するときは、前後左右、周囲の安全を確認しましょう◇

2019/12/4(水) 11:49

4日朝7時すぎ、佐賀県にあるアパートの駐車場で、このアパートに住む父親（28）が乗用車で1歳の男児をはねました。男児は頭を強く打つなどして意識不明の重体です。警察によりますと男児は仕事に行く父親を母親と見送りに外に出ていて、母が目を離したすきに車に近寄ったところ父親がそれに気づかず車を発進させたということです。

トンネル内 トラックが渋滞の車列に追突

6台絡む玉突き事故 4人が軽傷

追突したトラック運転手 「前をよく見ていなかった」

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/12/4(水) 12:25

4日午前7時過ぎ、静岡県の国道バイパスで、トンネル内の上り線を走っていたトラックが渋滞の車列に突っ込みました。この事故で軽乗用車や自衛隊車両3台など、計6台が絡む玉突き衝突となり、計4人が首などを打つ軽傷です。警察によりますと最初に追突事故を起こしたトラックの運転手は「前をよく見ていなかった」と話しているということです。